

そでさき まち協 たより

袖崎の人口数 (R2 4月現在)

本飯田 445人

土生田 830人

五十沢 9人

合計 1284人 (市民環境課)

高校生をもつ親の会総会

6月14日、高校生をもつ親の会(会長:佐藤正俊・土2)の総会を開催しました。総会では令和元年度の事業報告および収支決算について承認されました。また、令和2年度の事業計画および予算等について承認されました。

新型コロナウイルスの影響により今年では中止になってしまいましたが、例年当会ではJR袖崎駅の清掃奉仕活動や、駅周辺の見回り活動等を行っています。

地域の駅である袖崎駅のきれいな利用をこれからも心がけ、また、自転車には忘れず**二重施錠**することをお願いします。

(袖崎地区高校生をもつ親の会)

そでさき元気っ子前期企画会議

5月28日、そでさき元気っ子(代表:永井清隆・土5)の前期企画会議を開催しました。会議では令和元年度の実施事業を確認し、また、令和2年度の事業計画について話し合われました。

「地域の子どもは地域で育てる」を合言葉に、時には事業の幅を広げ、子ども達に楽しい体験をしてもらうことを目的に、今後も様々な団体等のご協力を得ながら、連携し事業を推進していくことを確認しました。

今年も皆さまのご支援・ご協力をよろしくお願ひします。

(そでさき元気っ子)

いきいきネットワーク推進員研修会

6月17日、福祉部会(部会長:富樫隆一・土4)で、市社会福祉協議会の金澤さん・阿部さんを講師に招き、いきいきネットワーク推進員の研修会を開催しました。住みなれた地域で、誰もが安心してより長く暮らすために、地域ぐるみで支え合い助け合うためのいきいきネットワークのしくみについて、各地区の推進員らは、市内及び地域内の現状や報告事例、事業効果や様々な課題などについて熱心に説明を聞き、推進員としての役割をあらためて確認し合いました。

不審な電話や人物にご注意

市内の60代男性宅に6月9日、国民総合生活センターのホリウチと名乗る男から「カタログ通販会社から漏れた個人情報削除する必要がある」との電話がありました。この方は警察に相談したため被害に遭っていません。山形市・米沢市でも同様の電話があったとのこと。不審に思ったら、すぐ警察に相談してください。

東根市の小学生が、緑色の普通自動車に乗った男から「商店の場所が知りたいから、一緒に乗って案内して」と声を掛けられました。知らない人には付いて行かないようにしましょう。

(袖崎まちづくり協議会福祉部会)

【7月の主な行事予定】

3日 防災部会会議(市民センター)

~~5日 河川一斉清掃~~ 中止

7日 民生委員児童委員会議(市民センター)

10日 駅伝スタッフ会議(市民センター)

市保健委員会会議(市民センター)

22日~(予定)全戸参加夜間防犯巡回活動開始

毎週日曜18時~ & 水曜19時~(雨天中止)

長距離走練習会(袖崎小学校)

※今月号は表面印刷のみとなります